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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE VI 

IL GIORNO   22 LUGLIO  2020  

 

 

Il Consiglio della Circoscrizione 6 è convocato in VIDEOCONFERENZA, per la seduta 

d’urgenza, alla presenza dei seguenti Consiglieri: 

 

ANASTASIA CIAPPINA LOMANTO 

AVRAMO  DI PUMPO MANCINI 

BARBIERI FESTA MANECCHIA 

BERAUDO GARCEA MARTELLI 

CAMBAI GIORGITTO RUSSO 

CANGELLI  LANZA SCAGLIOTTI 

CATIZONE LEDDA SCIRETTI 

CECCARELLI LICARI ZITO 

 

E quindi in totale, con la Presidente Carlotta SALERNO, n. 25 Consiglieri. 

 

 

con l'assistenza del Segretario   Paolo MANFREDI per discutere in   

 

 

SEDUTA PUBBLICA 

 

il seguente provvedimento così indicato all’Ordine del Giorno:  

 

 

ORDINE DEL GIORNO IN MERITO A: “COME MAI LA FIBRA NON E' ARRIVATA A 

VILLARETTO?”  

 

 



 

   VI CIRCOSCRIZIONE AMMINISTRATIVA 

 

ORDINE DEL GIORNO 

COME MAI LA FIBRA NON E' ARRIVATA A VILLARETTO? 

 

 

PREMESSO CHE 

 

da quasi 10 anni, seguendo un iter abbastanza lineare, i due maggiori attori del mercato (Tim e 

FASTWEB) hanno iniziato la posa di fibra ottica da destinare alle varie cabine di strada e 

consegnare negli alloggi per mezzo dei doppini già presenti; questo tipo di intervento, chiamato 

ftts (fiber to the Street)da Fastweb e fttc (fiber to the Cabinet) da Tim, ha permesso di 

intervenire in modo proficuo sulla capacità trasmissiva della rete, consentendo a una buona fetta 

di popolazione di avere a disposizione una connettività estremamente performante in quanto 

molto più potente rispetto alla vecchia ADSL. Questo piano di espansione ha coinvolto tutta la 

città di Torino, compreso il quartiere Falchera. 

 

CONSIDERATO CHE 

 

in un secondo momento, dietro iniziativa della UE, proprio per eliminare l'ancora presente 

“digital divide”, si è deciso di implementare la fibra; il progetto, partito in questi anni, consiste 

nel portare direttamente il segnale nelle case ( non più solo alle cabine di strada) e  viene affidato 

alla società Open Fiber. La vera differenza è che la fibra deve essere posata ovunque, anche 

laddove gli interessi privati di un carrier non giustificherebbero interventi, e per tutelare i comuni 

minori lo Stato dispone, sotto il controllo del Mise, un ente che si chiama Infratel, a cui in taluni 

contesti la stessa Open fiber deve fare riferimento. Contestualmente TIM e Fastweb fanno partire 

l'iniziativa flashfiber e iniziano un piano di posa congiunto che interessa praticamente tutta la 

città. A sorpresa, in questi interventi, il Villaretto, quartiere della città di Torino viene ignorato, 

nonostante si tratti di un piano internazionale finalizzato ad arrivare fin nelle più piccole realtà 

extra urbane. 

VERIFICATO CHE 

 

TIM è l'unica autorizzata in Italia ad intervenire sui cavi di rame, il che significa che chiunque 

voglia usare tale approccio deve per forza attendere che la stessa TIM posi il suo 'convertitore' 

Fibra – Rame, altrimenti tutto il giro si ferma. Se TIM quindi non arriva in Villaretto, questo 

approccio non è applicabile. Nel borgo esiste una cabina di Fastweb da anni, Tim non 

sembrerebbe interessata alla connessione. 

 

TENUTO CONTO CHE  

 

i benefici per la popolazione civile e industriale del borgo sarebbero innegabili, soprattutto alla 

luce dell'ultimo periodo legato alla pandemia, dove molti cittadini hanno segnalato di aver avuto 

enormi disagi dovuto all'obsoleto sistema trasmissivo; risultavano infatti complicate le sessioni 

di telelavoro per chi stava a casa o le videoconferenze per gli studenti.  

 

SI INVITANO 

la Sindaca e l'Assessore competente affinché comunichino il motivo per cui ancora non c'è stato 

un investimento di questo tipo a Villaretto  e contestualmente si prodighino per migliorare la 



situazione attuale della connessione internet nel quartiere, interfacciandosi con le società 

preposte ai lavori di posa della fibra. 

 

Risultano fuori dall’aula i Consiglieri: CIAPPINA – FESTA – MARTELLI  

Per quanto sopra esposto il Consiglio, con votazione per appello nominale, accerta e proclama il 

seguente esito: 

PRESENTI  22 

VOTANTI  20 

FAVOREVOLI  20 

CONTRARI   / 

ASTENUTI  2 (CAMBAI – CANGELLI) 

 

La proposta è approvata. 


